



PT Semen Indonesia (Persero) Tbk.

**Pernyataan Komitmen Bersama
Dewan Komisaris dan Direksi
PT Semen Indonesia (Persero) Tbk.**

Tentang

**Pengelolaan Perusahaan Berdasarkan
Prinsip-Prinsip *Good Corporate Governance* (GCG)**

Pengelolaan perusahaan secara profesional dan bertanggung jawab berdasarkan prinsip-prinsip tatakelola perusahaan yang baik (*Good Corporate Governance*/GCG) merupakan kewajiban yang diamanatkan oleh peraturan perundangan dan menjadi harapan dari seluruh pemangku kepentingan. Berdasarkan hal tersebut maka Dewan Komisaris dan Direksi PT Semen Indonesia (Persero) Tbk. berkomitmen untuk:

1. Melaksanakan transaksi bisnis dan pengambilan keputusan berdasarkan prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* ("**GCG**") dan kepatuhan terhadap peraturan perundangan yang berlaku.
2. Melaksanakan Board Manual, Pedoman *Good Corporate Governance*, Pedoman Etika (*Code Of Conduct*), Pedoman Sistem Pelaporan Pelanggaran (*Whistleblowing System*/WBS), Pedoman Pengendalian Gratifikasi dan pedoman lainnya yang terkait dengan penerapan GCG di perusahaan secara konsisten dan penuh tanggung jawab.
3. Memberikan keteladanan dan menciptakan lingkungan kerja yang kondusif dalam rangka pelaksanaan Semen Indonesia Bersih, yaitu perusahaan yang bersih dari segala bentuk korupsi, gratifikasi, suap dan kecurangan (*fraud*).
4. Menegakkan Pedoman Etika (*Code of Conduct*) dan pedoman lainnya yang terkait dengan penerapan GCG bagi seluruh Insan Semen Indonesia agar tercipta lingkungan perusahaan yang bersih dari segala praktik kecurangan dan pelanggaran, serta menerapkan sanksi yang tegas terhadap setiap pelanggaran.
5. Memastikan bahwa Laporan Keuangan dan Laporan Manajemen perusahaan disajikan secara transparan, akurat dan tepat waktu, termasuk memastikan terpenuhinya kewajiban transparansi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Demikian pernyataan komitmen ini dibuat dan ditanda-tangani bersama.

PT Semen Indonesia (Persero) Tbk.
Jakarta, 10 April 2017

Dewan Komisaris


Sutiyoso
Komisaris Utama

Direksi


Rizkan Chandra
Direktur Utama 